

La société [3D SOUND LABS](http://www.3dsoundlabs.com) (siège à Cesson Sévigné) a développé une nouvelle technologie pour l'univers des casques audio. Il permet, en effet, d'avoir un son digne d'un home cinéma dans les oreilles. La société participe au prix de l'Entrepreneur EY - L'Express. En début d'année, elle avait mené une campagne de financement participatif sur Kickstarter avec succès puisque 125.000 dollars de commandes avaient été atteints en quelques jours. Le casque donne l'impression d'avoir une vingtaine de haut-parleurs devant soi, sorte de réalité virtuelle auditive. Le son est diffusé comme au cinéma. Il est aussi capable de saisir les mouvements pour restituer le son 3D au plus proche de la vie réelle. Des recrutements sont prévus d'ici la fin de l'année. La société a pour objectif sur un an d'étendre ses canaux de distributions en Europe et aux USA. Le casque est en vente depuis juillet pour un prix de 299 €. [www.3dsoundlabs.com](http://www.3dsoundlabs.com)